

METEORO, un exercice massif pour la réduction des effets des désastres naturels



La Havane, 20 mai, (RHC).- Tout Cuba a mené à bien cette fin de semaine l'exercice METEORO organisé par le Conseil de la Défense Civile.

Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel s'est rendu au siège de l'État major de la Défense civile à La Havane.

Il a recommandé de dépouiller de démarches bureaucratiques l'attention des sinistrés des désastres naturels, de faire plus usage des vidéo-conférences pour transmettre les orientations d'une manière plus rapide et d'avoir recours aux réseaux sociaux pour informer la population et éviter ainsi la déformation des faits.

Le président Miguel Díaz-Canel s'est également référé au rôle que peuvent jouer les organisations populaires en ce qui concerne la réception et la distribution des dons.

Il a d'autre part salué le caractère populaire de METEORO, un exercice visant à consolider la capacité du pays pour faire face aux dangers des désastres non seulement naturels mais encore technologiques ou sanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191219-meteoro-un-exercice-massif-pour-la-reduction-des-effets-des-desastres-naturels>



Radio Habana Cuba